

## Departamento de Prensa y Comunicación Organizacional

## Siria Carmona Castro aporta experiencia y compromiso como integrante propietaria del Consejo Superior

- Corte Plena juramenta a funcionaria, quien asume el cargo en representación de la Judicatura.
- En sesión ordinaria y por unanimidad, designan como integrante suplente a Martín Hernández Serrano en representación de los trabajadores y trabajadoras judiciales.

"Asumo este cargo con una gran responsabilidad, y es el continuar trabajando para que este Poder de la República siga siendo el cimiento de la democracia de este país, a través de la judicatura. Trabajar como representante de los jueces y juezas de la República ante este Consejo Superior, lo que es una tarea bastante seria. La Judicatura debe fortalecerse y ese será mi compromiso desde este órgano que tiene dentro de sus competencias lo relativo a la administración de los recursos del Poder Judicial", destacó Siria Carmona Castro, al asumir el cargo de integrante propietaria del Consejo Superior.

La Corte Plena, en su sesión de este lunes 7 de agosto de 2023, la designó en el máximo órgano administrativo judicial, por el plazo de ocho años.

Carmona Castro suma un conocimiento de 25 años de experiencia laboral en la Judicatura y un total de 32 años de carrera en el Poder Judicial.

Cuenta con una maestría en Administración y Derecho Empresarial de la Universidad Escuela Libre de Derecho y la Licenciatura en Derecho de la Universidad de Costa Rica.

Carmona Castro destacó la confianza depositada por los magistrados y magistradas de Corte Plena, para incorporarse como integrante propietaria en el trabajo del Consejo Superior.

Durante esta sesión, también se designó como integrante suplente en representación de las trabajadoras y los trabajadores judiciales, a Martín Hernández Serrano, quien pondrá al servicio de la administración judicial su experiencia de 30 años.

Actualmente, Hernández Serrado trabaja como Subdirector de la Dirección de Tecnología de la Información. Es Licenciado en Informática, graduado de la Universidad de Costa Rica y cuenta con un Posgrado en Administración de Empresas. También es Licenciado en Derecho y tiene una Especialización de Administración de Proyectos del Instituto Tecnológico de Costa Rica.





La juramentación estuvo a cargo del Presidente de la Corte, Orlando Aguirre Gómez. El acto se realizó en la sesión del lunes del 7 agosto de 2023.

## Departamento de Prensa y Comunicación Organizacional



**2295-4334 / 2295-4839** 

mail: prensa@poder-judicial.go.cr

www.poder-judicial.go.cr

